
 

 

COMMUNIQUÉ DE PRESSE — POUR DIFFUSION IMMÉDIATE 

 
Edmundston, le 18 janvier 2024 — La première distribution des sacs de fruits et légumes de Mangez 
Frais Nord-Ouest fut un succès. 
 
 



 

 

La première distribution des sacs de Mangez Frais Nord-Ouest a eu lieu le 16 janvier 2024 et fut un grand 
succès. En tout, ce sont 270 sacs qui ont été vendus. Ces sacs contenaient un assortiment de fruits et 
légumes d’une valeur de 35 - 40 $, et étaient vendus pour le prix de 20 $. La distribution des sacs a lieu à 
quatre endroits différents : Sainte-Anne, Saint-Léonard, Grand-Sault et Saint-André.  

 
Le programme a été lancé dans la région par la Commission de services régionaux Nord-Ouest (CSRNO) 
dans le cadre de son mandat de développement communautaire, avec le soutien financier de plusieurs 
partenaires, dont la Société d’inclusion économique et sociale (SIES) et le Comité directeur régional de la 
résilience Nord-Ouest. 

 
Elaine Côté, coordonnatrice en développement communautaire au sein de la CSRNO, se réjouit du succès 
de cette première distribution : « Nous avons été surpris positivement par la réponse des gens de la 
communauté ! Nous avons passé une commande de 270 sacs, alors qu’on prévoyait environ 75 sacs ! Cela 
nous confirme le grand besoin et l’intérêt que Mangez Frais Nord-Ouest pourra combler en partie. C’est 
une belle expérience jusqu’à présent avec tous ces gens qui offre leur aide pour que cela fonctionne. » 

 
Les objectifs principaux du programme sont d’offrir des aliments abordables aux individus et aux familles, 
de créer des activités inclusives pour les bénévoles et de collaborer avec les écoles de la région. Mangez 
Frais Nord-Ouest propose donc à toute la population, chaque mois sauf en juillet et août, un sac de fruits et 
légumes d’une valeur de 35 - 40 $ pour seulement 20 $. Pour les sacs du mois de janvier, le chou était le 
produit vedette, une recette et des informations en lien avec le chou étaient donc incluses dans le sac. Un 
ananas, un sac de 3 livres de pommes Cortland, trois bananes, un céleri, un sac de légumes pour ragoût 
(navet, chou, carottes, sac de 5 livres de patates), des épinards et un avocat complétaient le contenu du 
sac.  
 
De plus, chaque mois, une école choisie au hasard recevra ce qu’il reste des commandes. L’école pourra 
utiliser ces aliments sains afin de compléter des collations ou faire des projets de cuisine en salle de classe.  
 
45 bénévoles étaient sur place pour assurer le bon déroulement de l’emballage et de la distribution des 
sacs vers les 3 autres sites de distribution. Ces bénévoles provenaient de divers endroits, dont la classe 
alternative Vitrail Grand-Sault, des employés de la CSRNO et de la municipalité de Vallée-des-Rivières, les 
Filles d’Isabelle de Saint-André, des intervenants et des participants du CFSE de Saint-Léonard et du Centre 
d’apprentissage Dexter, ainsi que des élèves et des intervenants de l’École régionale de Saint-Anne. 
 
 
 
 



 

 

Ce programme communautaire d’envergure compte déjà plus de 75 bénévoles et de nombreux 
partenaires que la CSRNO remercie et sans lesquels ce programme ne pourrait pas exister : 
 

ü Connecteurs et partenaires financiers : Émile Sénéchal et fils, Résilience, Société d’inclusion 
économique et sociale, Actions communautaires alimentaires, Mitacs, Agence Emploi Retraite, 
Connexions communautaires, Comité de travail Mangez Frais, Mangez Frais Chaleur, Pensez Frais 
Miramichi et Pensez Frais Saint-Quentin. 

ü Partenaires municipaux : Vallée-des-Rivières : Mme Lise Roussel et M. André Thériault ; Grand-
Sault : M. Bertrand Beaulieu et M. Danny Soucy. 

ü Autres partenaires communautaires : Filles d’Isabelle, Centre Dexter, Centre de ressources 
familiales de Grand-Sault, Centre de formation et de soutien à l’emploi. 

ü Entreprise : Émile Sénéchal et fils, Ah! Communication 
ü Scolaire : École régionale Saint-Basile, École Mgr-Matthieu-Mazerolle, École régionale Sainte-Anne, 

classe alternative Vitrail Grand-Sault, École John Caldwell School, DSFNO. 
 
 

Il est maintenant possible de commander en ligne sur le site, la date limite pour passer la prochaine 
commande est le 13 février : https://www.mangezfraiseatfresh.ca/ 

 
La deuxième phase du projet Mangez frais débutera à Edmundston et dans le Haut-Madawaska à 
l’automne 2024. 

 
Pour tout renseignement sur le programme communautaire Mangez frais Nord-Ouest (pour les clients, les 
bénévoles et les partenaires): mangez-eat@csrno.ca — 506-740-0144. 
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Pour des renseignements supplémentaires ou des entrevues, veuillez communiquer avec : 
Elaine Côté 
Coordonnatrice en développement communautaire (CSRNO) 
e.cote@csrno.ca 
506-253-2952



 

 

PRESS RELEASE—FOR IMMEDIATE RELEASE 
 

Edmundston, January 18, 2024 — The first distribution of the Eat fresh Northwest bags of fruits and 
vegetables was a success. 
 
 



 

 

The first distribution of Eat Fresh Northwest bags was held on January 16, 2024, and was a huge success. 
The bags were filled with an assortment of fruits and vegetable worth $35-40$ and were sold for $20. The 
bags were distributed at four different places: Sainte-Anne, Saint-Léonard, Grand-Sault and Saint-André. 
 
The program was launched in the region by the Northwest Regional Service Commission (CSRNO) as part 
of its community development mandate, with the financial assistance of several partners, including the 
Economic and Social Inclusion Corporation (ESIC) and the Northwest resilience regional steering 
committee.  

 
Elaine Côté, Community Development Coordinator with CSRNO, is happy with the success of this first 
distribution: “We were pleasantly surprised by the community’s response! We placed an order of 270 bags, 
and we were initially planning for 75 bags! This confirms the significant need and the interest in such bags, 
Eat Fresh Northwest will be able to address this need. It has been a great experience with all those people 
helping us to make it work.”  

 
The main objectives of the program are to offer affordable fruits and vegetables to individuals and families, 
to create inclusive activities for volunteers and to collaborate with regional schools. Eat Fresh Northwest 
thus offers to the population, every month except July and August, a bag of fruits and vegetables worth 
35–$40 but sold for $20. For the January bags, cabbage was the star product, a recipe and information 
about cabbage were thus included in the bag. A pineapple, a 3-pound bag of Cortland apples, three 
bananas, celery, a stew pack bag (turnip, cabbage, carrots, 5-pound potato bag), spinach and an avocado 
complete the bag’s content.  

 
Furthermore, every month, a school will be randomly selected to receive what is left of the orders. The 
school will be able to use the products to complete snacks or make cooking projects in class.  

 
45 volunteers were on site to help with the packing and distribution of the bags to the other three 
distribution sites. The volunteers were from several different places, including the Grand Falls Vitrail 
alternative class, CSRNO and municipality of Vallée-des-Rivières employees, the Filles d’Isabelle of Saint-
André, workers and participants from CFSE of Saint-Léonard and Dexter learning centre, as well as students 
and workers from Saint-Anne regional school. 



 

 

This large-scale community program already has over 50 volunteers and numerous partners that the 
CSRNO would like to thank and without which the program could not exist: 

 
ü Connections and financial partners: Émile Sénéchal et Fils, Northwest Regional Resiliency Steering 

Committee, Economic and Social Inclusion Corporation, Community Food Action, Mitacs, Retiree 
Employment Agency, Community Links, Eat Fresh working group, Eat Fresh Chaleur, Fresh 4 Less 
Miramichi and Fresh 4 Less Saint-Quentin. 

ü Municipal partners: Vallée-des-Rivières: Lise Roussel and André Thériault; Grand Falls: Bertrand 
Beaulieu and Danny Soucy. 

ü Other community partners: Daughters of Isabella, Dexter Learning Centre, Madawaska-Victoria 
Family Resource Centre, Centre de formation et de soutien à l’emploi. 

ü Businesses: Émile Sénéchal et Fils, ah! Communications. 
ü Schools: École Régionale Saint-Basile, École Mgr-Matthieu-Mazerolle, École Régionale Sainte-

Anne, Vitrail Grand-Sault alternative school, John Caldwell School, Francophone Nord-Ouest 
school district. 

 

Orders can be placed online now on the website, the deadline to order for the next distribution is February 
13th: https://www.mangezfraiseatfresh.ca/ 

 
The second phase of the Eat Fresh project will begin in Edmundston and Haut-Madawaska in September 
2024. 

 
For information on the Eat Fresh community program (for clients, volunteers and partners), please contact 
Renaud Bard at mangez-eat@csrno.ca or 506-740-0144. 
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For additional information or interviews, please contact: 
Elaine Côté 
Community Development Coordinator, CSRNO 
e.cote@csrno.ca 
506-388-6818 

 


